

ABSTRAK

Khairunnisa, 180103020300, Ayat-Ayat Pemikat Jodoh (Studi Kasus *Living Qur'an* Masyarakat Desa Telaga Sili-Sili Kecamatan Angkinang Kabupaten Hulu Sungai Selatan), Pembimbing: (1) Dr. Norhidayat, MA (2) Riza Saputra, MA pada Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. Angkatan 2023

Kata Kunci: Ayat-ayat, pemikat jodoh

Latar belakang penelitian ini bersumber dari interaksi masyarakat terhadap ayat al-Qur'an, yang menjadi tradisi dalam kegiatan keseharian masyarakat. Sehingga tidak jarang ayat maupun surah dalam al-Qur'an dijadikan sebagai amalan untuk membantu urusan kehidupan. Masyarakat Desa Telaga Sili-Sili menggunakan ayat al-Qur'an sebagai bentuk ikhtiar dalam mendapatkan jodoh, ayat yang mereka gunakan merupakan kebiasaan orang tua terdahulu, secara turun-temurun dilakukan sampai sekarang, bahkan amalan tersebut didapat dari para ulama dan guru, serta kebiasaan tersebut sejalan dengan nilai-nilai al-Qur'an.

Fokus permasalahan dalam penelitian ini mengkaji ayat-ayat pemikat jodoh yang digunakan oleh masyarakat Desa Telaga Sili-Sili, cara pengamalan ayat-ayat pemikat jodoh pada masyarakat Desa Telaga Sili-Sili, kemudian motivasi dan tujuan penggunaan ayat-ayat pemikat jodoh pada masyarakat Desa Telaga Sili-Sili. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan jenis penelitian kualitatif dan kajian *living* al-Qur'an. Dalam hal ini peneliti mengumpulkan data dengan mencari lokasi, subjek, dan objek penelitian yang diperlukan sesuai dengan rumusan masalah penelitian. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data diuraikan oleh peneliti dengan memaparkan pendapat responden terkait beberapa pertanyaan dari peneliti.

Berdasarkan hasil penelitian amalan pemikat jodoh mempunyai ragam ayat yang digunakan perempuan masyarakat Desa Telaga Sili-Sili dalam mencari pasangan hidup seperti Q.S. Thâhâ/20: 1-135, Q.S. al-Hajj/22: 27-28, Q.S. al-Qashas/28: 24, Q.S. al-Anbiyâ/21: 89, Q.S. al-Qadr/97: 1-5, Q.S. an-Nâs/114: 1-6, dan Q.S. Yûsuf/12: 4. Dengan mengamalkan ayat al-Qur'an tersebut diyakini dapat mempercepat menemukan pasangan.